

★最高学年としての自覚が見えてきました★

新緑したたる好季節を迎え、新学年にも慣れてきた子どもたちは毎日元気に登校しています。

進級から1か月が過ぎて、委員会活動・部活動・1年生のお手伝いなどもはじまり、子どもたちのなかに「6年生になった」という自覚が芽生えてきたように感じます。行事等の準備や、1年生の手伝いを積極的に行う姿がとても頼もしいです。すべての行動が下級生の手本であり、全校の憧れの存在であるという意識をもって、今後もより一層活躍してほしいと思います。

5月の主な学習予定

国語…春はあけぼの、雪は新しいエネルギー
社会…震災復興の願いを実現する政治
算数…数量やその計算を式に表そう
理科…植物の成長と日光の関わり
音楽…音の重なりとひびき
図工…わたしのお気に入りの場所・
体育…鉄棒運動、ネット型運動(ソフトバレーボール)
家庭科…グリーン大作戦
総合…将来を見つめよう
外国語…おすすめの場所

お知らせとお願い

○プール掃除について

16日(木)にプール掃除を予定しています。

持ち物:体操服・水着・バスタオル・赤白帽子・マリンシューズ(汚れてもいいシューズ)・たわし

○第三部会小学校陸上競技大会について

22日(水)の第三部会小学校陸上競技大会に選手児童が参加します。当日は、弁当が必要になりますので準備をよろしくお願いします。また、6月4日(火)には印旛都市小学校陸上競技大会も実施される予定です。詳細につきましては、大会が近くなりましたらお知らせいたします。

○印西漢字マスターについて

5月下旬に印西漢字マスターを実施します。参加を希望される場合は、ご家庭で計画的に漢字の学習を行ってください。練習問題はご家庭でダウンロードしていただくか、端末での練習を希望される場合はクロームブックを持ち帰るようお声かけください。

○水筒の準備について

気温の高い日が増えてきましたので水分補給が十分にできるよう、水筒を持たせてください。

1年生の手伝い頑張っています。

